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Chair of PACE Migration Committee calls for investigation into 
“deaths of irregular migrants caused by forced returns” 
 
Strasbourg, 28.04.2008 – The Chair of the Council of Europe Parliamentary 
Assembly (PACE) Migration Committee, Corien Jonker (Netherlands EPP/CD) 
today called on the Turkish authorities to launch an immediate investigation into 
the circumstances surrounding the death of four irregular migrants who were 
reported to have been drowned when they were allegedly forced to swim 
across the river border between Turkey and Iraq in Sirnak province. 
 
“The right to life is at the cornerstone of the European Convention on Human 
Rights and if the allegations are confirmed, this is unfortunately another 
example of reckless disregard to the right to life of irregular migrants,” said the 
Chair of the Migration Committee. “Last year we saw irregular migrants left 
clinging to tuna fish nets in the Mediterranean while states squabbled over 
responsibility, this year we see river drownings. States have a duty to protect 
the right to life of irregular migrants and to comply with the 20 Guidelines on 
Forced Return of the Council of Europe,” she concluded. 
 
 
La Présidente de la Commission des migrations réclame 
l'ouverture d'une enquête sur le "décès de migrants en 
situation irrégulière lors de leur expulsion" 
  
Strasbourg, 28.04.2008 - La Présidente de la Commission des migrations de 
l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE), Corien Jonker 
(Pays-Bas, PPE/DC), a appelé aujourd'hui les autorités turques à ouvrir 
immédiatement une enquête sur les circonstances qui ont entouré le décès de 
quatre migrants en situation irrégulière qui se seraient noyés après avoir été 
contraints de traverser à la nage le fleuve délimitant la frontière entre la Turquie 
et l'Irak, dans la province de Sirnak. 
  
"Le droit à la vie est la pierre angulaire de la Convention européenne des droits 
de l'homme; si ces allégations sont confirmées, ce serait malheureusement un 
autre exemple de la totale indifférence dans laquelle est tenu le droit à la vie 
des migrants en situation irrégulière", a déclaré la Présidente de la Commission 
des migrations. "On se souvient encore de ces migrants en situation irrégulière 
qui, l'an dernier, avaient été laissés à l'abandon en Méditerranée, accrochés à 
des filets utilisés pour la pêche au thon, pendant que les Etats se querellaient 
pour déterminer leur responsabilité; cette année, nous assistons à des noyades 
dans les eaux d'un fleuve. Les Etats ont le devoir de protéger le droit à la vie 
des migrants en situation irrégulière et de se conformer aux 20 Principes 
directeurs du Conseil de l'Europe sur le retour forcé", a-t-elle conclu. 
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